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文化発表会を終えて ーＰＡＲＴ３― 
○文化発表会で心に残ったことは、大きく分けて３つあります。１つ目は実行委員です。

去年は実行委員をやっていなかったので、不安だらけでしたが、先生や友達などと協力

して練習を効率的に楽しいものにできたのが良かったです。家で「どのように指示をす

れば素早く動けるか」「私語をなくすためにはどうすれば良いか」などを考えました。

しかし全員が自分の思い通りに動いてくれないし、先生の注意がなければ、私語も減ら

ないという事が分かりました。これからは「私語を１００％減らすにはどうすれば良い

か」と考えていきたいです。

２つ目は練習です。１回目の練習は実行委員の仕事を理解できておらず、設定時間通

りにも出来ず、残念な結果になりました。理由は「移動時間を含めいない」「機材の確

認が出来ていない」などがありました。実行委員は細かいところまで確認しなければな

らないのかと改めて実感しました。 

３つ目は最後の合唱本番です。練習では、〇〇先生と学年の先生の力もあって、今回

の歌はとても良かったです。日頃の練習が結果につながったと思います。課題は「ＳＨ

Ｒ後の練習が楽しくなさそうだった」というのが残ります。自分も次はクラスが楽しめ

るように、委員会を堅苦しいものと思われないようにしていきたいです。  

２組 〇〇〇〇〇〇 

○私はこの文化発表会で自分自身に成長を感じました。１つは「吹奏楽部、副部長とし

ての成長」もう１つは、「７８回生の自分の成長」です。

 １つ目の「吹奏楽部、副部長としての成長」は、今回３年生の引退の場で２年生中心

になり、ＭＣや楽器の運搬など、去年より仕事が増え、更に演奏と大変でしたが、自分

のするべき事がしっかりでき、演奏もみんな楽しんでいる様子で、大きな達成感を得ま

した。次からは完全に２年生が中心になるので、部活を支えていける副部長になるため

に。もっと努力したいと思います。 

 ２つ目の「７８回生の自分の成長」ですが、これは文化委員（パートリーダー）とし

ての自分の事です。パートリーダーになり、大きな不安がありましたが、パートリーダ

ー会で練習の計画を練って、練習をしていくとどんどん上手くなっていってうれしかっ

たです。けれどパートリーダーとしては上手く回らなかった事もありました。次は良い

点と悪い点を見つけて自分たちのものにしていきたいです。体育大会、文化発表会とつ

なげられたことが、自分としては一番良かったと思えました。次はもっと良いものに出

来るように、日々頑張りたいと思いました。       ２組 〇〇〇〇〇〇 

○今年の文化発表会は「聞こえる」で混声四部合唱でした。初めての四部合唱で、家で

自主練習をしたりしました。

２回目の文化発表会で感じたこと工夫したことがありました。最初の学年練習の時、

私語が多く、話が通りにくかった時、自分が注意をせず、最終的に先生に怒られてしま

しました。自分が注意していたら次にいけたと思います。今回の文化発表会の歌は自分

は「すごい」と思えなくて、注意出来なかったのも後悔しています。もしかしたら練習

時間が多くなって、もっと上手くなれたかもしれません。もっと周りを注意する人が増

えると良いと思います。そうすることで後悔しにくい環境作り、周りを認めあり積極性

のある、クラス・学年になると思いました。      ２組 〇〇〇〇〇〇 

◎学年紹介 〇〇〇〇〇〇 伴奏 〇〇〇〇〇〇

指揮 〇〇〇〇〇〇 


